

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

Tagesordnung

1. [Formalia](#)
2. [Berichte](#)
3. [Kooptation](#)
4. [Budget Stofftaschen](#)
5. [Förderwettbewerb für studentische Projekte](#)
6. [Mai-Event - Eis am Stiel](#)
7. [Gruppenfoto](#)
8. [Austritt von Mitgliedern](#)
9. [Studentische Vertretung für Prüfungsausschuss Plurale Ökonomik](#)
10. [Antrag Probemitgliedschaft](#)
11. [Geschenke für PA und Hausmeister](#)
12. [Zusammenarbeit Junge Union](#)
13. [Sonstiges](#)

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

Protokollant/in: Nagehan Sarac

Name	Anwesend (Ja/Nein)	Name	Anwesend (Ja/Nein)
Cayir, Suayip	entschuldigt	Mehlmann, Michelle	entschuldigt
Chung, Biying	JA	Möller, Martina	JA
El Ossmann, Meryem	entschuldigt	Mustafa, Hyrije	entschuldigt
Falkenhain, Manuel	JA	Övermöhle, Alina	Austritt
Grothe, Fabian	JA	Özkanli, Yasemin	entschuldigt
Herchen, Christopher	entschuldigt	Plonka, Mateusz	unentschuldigt
Hirlak, Ipek	Aktionshelfer	Pourazari, Sara	entschuldigt
Hofmann, Melanie	JA	Sarac, Nagehan	JA
Kattermann, Vanessa	JA	Schmitt, Ramona	entschuldigt
Kessel, Niclas	entschuldigt	Selhorst, Tyll	entschuldigt
Klös, Jonas	JA	Tran, Hieu	entschuldigt
Linke, Daria	JA	Zentgraf, Clarissa	JA
Littwin, Nico	entschuldigt		

10 von 25 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 10 stimmberechtigt.

Anwesende Probezeit-Mitglieder: Laura Schiffer

Entschuldigte Probemitglieder: Onur Kizilocak

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

1. Formalia

Der FSR ist beschlussfähig. Das letzte Protokoll vom 18.04.2017 wird freigegeben.

2. Berichte

AK Veranstaltungen:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Studienfahrt nach Berlin für den Zeitraum 19.-21.05.2017 geplant bzw. Vorbereitungen laufen.

Krombacher Brauereibesichtigung war erfolgreich.

Erzquell Besichtigung steht für den 30.05.2017 an. Hier sind 31 von 50 Plätzen vergeben. Am 03.05.2017 besteht nochmal die Möglichkeit sich anzumelden. 5 Plätze sind für den FSR reserviert.

Es gab ein AK Treffen , bei dem auch Florian Neues anwesend war. Hier wurden Probleme der ESE angesprochen und wie diese zukünftig nicht nochmal vorkommen (z.B. Absprachen was Termine, Preise etc. angeht). Der AK hat mit Florian die Fortführung der DM -Tüten genauer zu erörtern. Wenn wir keine extra DM Tüten mehr machen, fallen dann auch die übrigen DM-Sachen weg?

AK Öffentlichkeitsarbeit:

./.

AK Finanzen:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Derzeit besteht ein Guthaben von 17.000 €. Hiervon ist ein Teil für geplante Veranstaltungen reserviert. Weitere Vorschläge für Veranstaltungen erwünscht.

Budget für Sommerfest steht noch nicht fest. Es ist zunächst zu erfragen ob dieses am US stattfinden kann.

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

Fortsetzung von 2. Berichte:

AK Hochschulpolitik:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste. Die Prüfungsordnung der Wirtschaftsinformatiker wurde durch das Zutun von Frau Dr. Schüll geändert. Die Änderung soll durch den FSR zusätzlich veröffentlicht werden, damit auch jeder Wirtschaftsinformatiker diese Änderung mitbekommt.

Die Liste über die studentischen Mitglieder in der Ausschüssen/Gremien der FAK III (bereitgestellt von Herrn Gail) ist nicht mehr aktuell. Diese muss aktualisiert werden, da noch Studenten aufgelistet sind, die nicht mehr der Uni angehören.

Prof. Becker hat für Privatrecht die Möglichkeit die Prüfung am PC abzulegen angeboten. Diese wurde von der Studenten gut aufgenommen. Laut Aussage von Prof. Becker ist das Prüfungsamt mit einer Wiederholung nicht einverstanden. Daria und Nagehan fragen bei Herrn Ehlgen nach den Beweggründen nach.

AK Prüfungsangelegenheiten:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

Die Prüfungen des 2. PT wurden in moodle hochgeladen.

Ipek kümmert sich um die Angelegenheit mit der Festanstellung von Herrn Strina. Hierzu wurde zur Vorlage beim Dekan ein Schreiben (von Ipek und Nagehana) angefertigt. Dieses ist nach Rücksprache mit Prof. Wulf noch zurückzuhalten. Ipek hat sich bei der letzten Fakultätsratssitzung für die Festanstellung von Herrn Strina eingesetzt. Es ist eine Neuausschreibung der Stelle erfolgt, worauf sich Strina bewirbt. Ipek soll in den Berufungsausschuss um sich hierfür stark zu machen. Daria spricht Ipek darauf an.

Aktuell betreuen Meryem und Nagehan einen Antrag auf Härtefall. Für den 03.05.2017 steht ein Termin über die Spende des FSR WIR an die Bibliothek am Unteren Schloss mit Herrn Hausknecht an. Hier wird über die Verwendung der 1000 € für Bücher gesprochen. Aufgabe an AK Öff: Post über die Möglichkeit Bücher über den Bestellvorschlag bestellen zu lassen.

AK Sponsoring:

Allgemeine Erläuterungen des AK bzw. der AK-Arbeit für die Gäste.

AK Treffen in Planung. Sonst keine Neuigkeiten.

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

3. Kooptation

Soll das Probemitglied Laura Schiffer zum Mitglied kooptiert werden?

Dafür: 9

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

Ergebnis: Laura Schiffer wird im WIR FSR als aktiv gewähltes Mitglied aufgenommen und wir freuen uns Sie hier begrüßen zu dürfen!

4. Budget Stofftaschen

Das Budget für die Taschen wurde aufgrund von Mengenrabatten überschritten. Es gilt, darüber abzustimmen, ob 700 € (statt angesetzten 500 €) für die Taschen in Ordnung sind. Dafür sind noch Taschen für die Winter ESE übrig geblieben, die dann noch verwendet werden können.

Soll das Budget von 700 € für die Jutebeutel freigegeben werden?

Dafür: 10

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

Ergebnis: einstimmig angenommen

Im Büro sind noch ca. 200 Plastiktüten und 50 Jutebeutel vorhanden.

5. Förderwettbewerb für studentische Projekte

Seitens Nagehan wird der Vorschlag eingebracht, dass der FSR WIR an dem Förderwettbewerb der Uni Siegen teilnehmen soll. Es soll in Zusammenarbeit der Siegerländer Unternehmen eine Plattform oder über die Homepage des FSR WIR die Möglichkeit eröffnet werden, dass diese Unternehmen den Studierenden der FAK III Vorschlägen für eine Bachelor oder Masterarbeit machen.

Hierdurch soll die Lehre gefördert werden. Unter Anderem könnten die Unternehmen hier auch Praktikumsmöglichkeiten anbieten. Dies wäre mit den Pflichtpraktika der Wirtschaftsrechtler und Wirtschaftsinformatiker gut vereinbar. Aber auch die BWL bietet über das Wahlmodul die Möglichkeit ein Praktikum zu machen.

Dieser Bereich soll durch die Plattform gefördert werden, damit mehr ein Praktikum machen bzw. dieses auch in der Region finden. Der Antrag ist schriftlich zu verfassen mit genauen Angaben zu den Kosten. Das Thema soll auf der nächsten Sitzung nochmal angesprochen werden.

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

Fortsetzung von 5. Förderwettbewerb für studentische Projekte:

Lehrstuhl von Prof. Stein soll von AK Hochschulpolitik (Daria kümmert sich darum) wegen der Defizite des Wahlmodul M18 BWL angesprochen werden:

1. Praktikum sollte auf 3 Monate ausgelegt sein, da dies auch den Forderungen der Unternehmen entspricht. 4 Wochen sind zu kurz.
2. Der anzufertigende Praktikumsbericht schreckt viele vor diesem Modul ab. Es soll, auch im Vergleich zu anderen Studiengängen, angesprochen werde, ob dieses gekürzt werden kann.

6. Mai-Event - Eis am Stiel

Es soll ein Mai-Event erfolgen, an dem die liegengebliebenen Prüfungen vom 1. und 2. PT zum Mitnehmen ausgelegt werden, die restlichen ESE Tüten verteilt werden, da einige Gutscheine ablaufen, und außerdem soll auf Kosten des FSR ein Eis am Stiel angeboten werden.

Das Event soll (sehr kurzfristig) am Donnerstag, den 04.05.2017 von 12-16 Uhr erfolgen. Martina erklärt sich bereit das Eis hierzu zu besorgen. In Drive wird zeitnah eine Helferliste eingestellt, in der sich möglichst viele Helfer eintragen sollen.

Soll für das Mai-Event ein Budget von 500 € freigegeben werden?

Dafür: 10

Dagegen: 0

Enthaltung: 0

Ergebnis: Das Budget wird einstimmig angenommen.

7. Gruppenfoto

Für ein Gruppenfoto vor dem US wird der 16.05.2017 angesetzt. Bitte alle zur nächsten Sitzung das FSR T-Shirt mitbringen und möglichst zahlreich erscheinen.

8. Austritt von Mitgliedern

Alina beantragt Ihren Austritt aus dem FSR. Wir bedanken uns herzlich für Ihre Mitarbeit und wünschen alles Gute!

2. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2017

9. Studentische Vertretung für Prüfungsausschuss Plurale Ökonomik

Es ist ein Prüfungsausschuss für Plurale Ökonomik zu bilden. Hierzu war Herr Jonas Keppeler im FSR Büro und hat nachgefragt ob der FSR WIR zwei studentische Vertreter stellen kann/möchte. Daria kümmert sich hierum bzw. nennt mögliche Kandidaten direkt Herrn Keppeler.

10. Antrag Probemitgliedschaft

Folgende Gäste stellen einen Antrag auf Probemitgliedschaft:

Marius Neu, Melina Fischbach, Pia Hager, Julie Quervel, Lukas Tempels, Devid Baumgärtner, Benedikt Heil und Timo Kamann

11. Geschenk für PA und Hausmeister

In der 1. Sitzung vom 18.04.2017 wurde beschlossen für den Hausmeister und das PA jeweils ein Geschenkgutschein im Wert von 50 € anzuschaffen. Bedenken bestehen hierzu, da im öffentlichen Dienst Geschenke über einem Wert von 5 € nicht angenommen werden dürfen (Stichwort: Bestechung). Außerdem wurde den Frauen vom PA bereits als kleines Dankeschön jeweils eine DM Tüte geschenkt. Es ist nachzufragen, ob Geschenke im Wert von 50 € überhaupt angenommen werden dürfen.

12. Anfrage Zusammenarbeit mit Junge Union

Nähere Informationen hierzu hat Niclas, der nicht anwesend ist.

Allgemeiner Tenor ist jedoch: Der FSR soll unpolitisch bleiben!

Die Sitzung wird um 19:20 Uhr geschlossen.